

Barreda reconoce que el programa electoral del PSOE no incluirá el fin del trasvase

El presidente de C-LM aclara que mantiene su compromiso de poner fin al trasvase. Piden al PP que inste a Rajoy a asumir la caducidad del Tajo-Segura

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, reconoció ayer que el programa electoral del PSOE para las elecciones generales no incluirá "concreciones" como el final del trasvase Tajo-Segura "porque no pueden decirse cosas similares de todas y de cada una de las 17 comunidades autónomas".

Barreda respondió así cuando se le ha preguntado si ha consultado con el jefe del Ejecutivo, José Luis Rodríguez Zapatero, la inclusión de esta aspiración castellano-manchega en el programa electoral. El presidente de la comunidad manifestó que en el programa no se incluyen "concreciones de ese tipo", pero ha dejado claro que el Ejecutivo regional mantiene su compromiso y defiende el texto

del Estatuto de Autonomía de la comunidad que salió de las Cortes autonómicas, incluido el final del trasvase.

Barreda recalcó que ha trasladado en múltiples ocasiones esta posición al presidente del Gobierno. Preguntado por la política hidráulica que defiende el PP con motivo de la visita que hoy cursa a Toledo el presidente nacional del PP, Mariano Rajoy, Barreda ha manifestado que le gustaría "oír que defiende los intereses de Castilla-La Mancha".

Por su parte, el viceportavoz del Grupo Parlamentario Socialista de Castilla-La Mancha, José Manuel Caballero, vaticinó ayer que a la presidenta regional del PP, María Dolores de Cospedal, le "temblarán de nuevo las piernas" y no

pedirá finalmente al presidente nacional del PP, Mariano Rajoy, que asuma el fin del trasvase Tajo-Segura. Caballero opinó que la iniciativa de poner fecha de caducidad al trasvase no es una demanda "exagerada" por lo que pidió a De Cospedal que explique a Rajoy cuáles son los intereses de Castilla-La Mancha.

Caballero no encuentra explicación al hecho de que el presidente nacional de los populares no haya hablado todavía de lo importante que es esta medida para los castellano-manchegos y requirió a De Cospedal que puede "copiarse" del presidente Barreda, que se ha posicionado en varias ocasiones frente a Zapatero.

EFE / Europa Press



Seis millones para grupos investigadores

La Fundación Seneca destina seis millones de euros entre los 20 grupos de investigación que han sido reconocidos por la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad (ANEC) como de Excelencia en la Región. Así lo afirmó ayer el consejero de Educación, Ciencia e Investigación, Juan Ramón Medina Precioso, en el acto que tuvo lugar para la firma del convenio con los investigadores y la citada Fundación.

Murcia es la tercera región con mayor porcentaje de población inmigrante, según Navarro

El director general de Inmigración señaló ayer que los productores de frutas y hortalizas han favorecido la integración de 25.000 extranjeros

Murcia es la tercera comunidad española en porcentaje de inmigrantes, con el 15% de la población, según informó el director general de Inmigración de la Comunidad Autónoma, Leopoldo Navarro, que dijo ayer que "en la Región hay 187.000 tarjetas de residentes extranjeros, aunque la cifra que se desprende del padrón habla de 200.000, por lo que se estima que el número total se sitúa en 300.000".

Con respecto a la contratación en origen, Navarro destacó que el cupo de trabajadores estables de la Región para 2008 no incluye ningún obrero para el sector agrario. Añadió que las acciones de la Asociación de Productores y Exportadores de Frutas y Hortalizas de la Región (Proexport) han favorecido la integración de 25.000 trabajadores inmigrantes de más de 20 nacionalidades,

sobre los que comentó que el 80% realizan su labor en el campo y el 20% en las fábricas.

Navarro hizo estas declaraciones tras la presentación de la memoria sobre responsabilidad social en el sector agrario que han hecho las más de 60 empresas que componen Proexport, que incluye más de un centenar de acciones destinadas, en su mayoría, a la integración de inmigrantes.

Esta memoria fue presentada por el presidente de Proexport, Miguel Durán, el responsable de Inmigración de esta organización, José Ramón Carrasco, y Navarro, quienes destacaron la importancia de este trabajo como herramienta de intercambio de experiencias en integración de extranjeros, sostenibilidad ambiental y nutrición saludable.

EFE

Cerdá defiende el uso del limón como aditivo en las conservas

El consejero de Agricultura y Agua, Antonio Cerdá, destacó ayer "las grandes ventajas diferenciales" del uso del ácido cítrico natural procedente de concentrado de limón como aditivo para mejorar la acidez de los productos transformados procedentes de productos agrarios básicos en sustitución del ácido cítrico de síntesis.

Durante la presentación de dos informes sobre la utilización y

costes del ácido cítrico natural a las entidades profesionales Ailimpo, Asocithader, Fecoam, Proexport, Hortiberia, el Centro Tecnológico de la Conserva y Alimentación, y la Agrupación de Conserveros, Cerdá animó a "impulsar la incorporación de zumo de limón natural concentrado como acidulante natural en los procesos productivos".

Europa Press

Todo
lo que hay
que ver
lo tenemos
Nosotros



REGIÓN DE MURCIA
Televisión Autónoma

tenemos TODO en común